

## 11. September

H  
Als die Kubakrise die Welt bedrohte,  
Fis7 H  
war ich gerade mal vier.

Und dann ging es weiter in Vietnam  
Fis7 H  
und dann gab's auf Hawaii kein Bier.

Ich blieb sitzen und sagte: "Lieber Gott!  
Fis7 H  
Mir wird das alles zuviel."

Fis7 H  
Also ich hatte schon vor dem 11. September oft ein Scheiß-Gefühl.

Dann starb meine Großmutter mütterlicherseits  
und dann war die Ölkrise da.  
Erinnert sich noch jemand an Biafra,  
auch das ging mir sehr nah.  
Und dann die Pubertät, natürlich,  
jeder Tag ein Auswärtsspiel.  
Also ich hatte schon vor dem 11. September oft ein Scheiß-Gefühl.

Die Atomkraftwerke, der Straßenverkehr,  
mir ist die Gefahr vertraut.  
Das müsste doch eigentlich allen so gehn,  
aber die sind robuster gebaut.  
Die stehn alle mitten im Leben,  
ich bin leider nicht so stabil.  
Also ich hatte schon vor dem 11. September oft ein Scheiß-Gefühl.

Dieser ganze Urlaubswahnsinn,  
da wurde gebucht und gebucht.  
Das sah doch nicht mehr nach Ferien aus,  
das hatte mehr was von Massenflucht.  
Das soziale Klima war immer schon  
eigentlich viel zu kühl.  
Also ich hatte schon vor dem 11. September oft ein Scheiß-Gefühl.

Und was ist mit Aids und BSE,  
was ist mit den hungernden Massen.  
Was ist mit all den Idioten,  
die andere Rassen hassen.  
Deshalb lauf' ich noch lange nicht Amok,  
das ist einfach nicht mein Stil,  
aber ich hatte schon vor dem 11. September oft ein Scheiß-Gefühl.